



Pressemitteilung: Podiumsdiskussion zur Beiratswahl 2024: Austausch zwischen Kandidierenden und Publikum

Trier, 22.11.2024: Am heutigen Abend fand eine Podiumsdiskussion zur bevorstehenden Beiratswahl für Migration und Integration statt. Die Veranstaltung wurde von der Diakonie im Dietrich-Bonhoeffer-Haus in Trier organisiert.

Alle vier kandidierenden Listen waren eingeladen, ihre Positionen und Ziele vorzustellen. Anwesend waren die Listen „**Trier für Alle**“ und „**die Bunte Liste**“, deren Vertreterinnen und Vertreter sich zunächst vorstellten und anschließend den Fragen des Publikums stellten.



Die Diskussion bot den Teilnehmenden eine Plattform, um ihre Programme und Ansichten zu Themen wie Integration, kultureller Vielfalt und Antidiskriminierung zu präsentieren. Das Publikum nutzte die Gelegenheit, um kritische Fragen zu stellen und sich ein Bild von den Kandidierenden zu machen.

Die Veranstaltung war ein wertvoller Beitrag zum demokratischen Austausch und trug dazu bei, die Wahlberechtigten auf die bevorstehenden Wahlen am 8. Dezember 2024 vorzubereiten.